

## PHILOSOPHIE

### Le colloque Raynal ravit les férus d'Histoire

Pleine réussite pour le colloque "Raynal et son univers" qui vient de se tenir au centre Du-Guesclin de l'Université Paul-Valéry.

Les communications retenues étaient regroupées autour des deux thèmes : "La sociabilité et les débats du XVIIIe siècle" et



"l'Histoire des deux Indes et ses enjeux". Ces communications conduisaient tout naturellement à la révélation de la dimension exceptionnelle de l'œuvre de l'abbé Raynal et de son rôle majeur pour l'analyse de la mondialisation.

Six intervenants (John Rogister, de l'université de Durham, et Claude Lauriol, de l'université de Montpellier III, sur la photo ci-contre) ont présenté les résultats de leurs recherches, devant un tout petit public de Biterrois férus d'histoire.

Le centre Du-Guesclin de Béziers, antenne de l'Université Paul-Valéry de Montpellier III, qui accueillait cette rencontre avec le soutien de la ville de Béziers, ne pouvait que se féliciter d'une telle rencontre scientifique. Celle-ci vient marquer le coup d'envoi du projet de chaire Unesco associée à l'Université de la Réunion mené par le centre Du-Guesclin et annoncé par les responsables de l'Unesco.